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Reabren el Rastro: faltan por cumplir
recomendaciones de COEPRIS

Se dará oportunidad para que se hagan las mejoras que faltan porque de esto depende el
alimento de la población, si no cumplen se volverá a cerrar.

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de abril de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
la condición de que se hagan mejoras a las
instalaciones y que se cumplan más normas
de salud, fue reabierto el Rastro en esta
ciudad.

Esto ocurre luego de que este martes, este
lugar fue cerrado por la Coordinación de
Protección contra Riesgos Sanitarios
(COEPRIS), al incumplir las normas de
bioseguridad consistente en equipo de
seguridad para trabajadores y para que la
carne no se contamine.

Para la reapertura del rastro, este miércoles
hicieron un recorrido por el lugar personal de
la COEPRIS y de la Mesa Directiva del rastro,

juntos constataron algunos trabajos que se
hicieron durante el día y también se hicieron
más recomendaciones que se deberán acatar.

Al respecto, Selene Idalia Arriaga
Mondragón, titular de la COEPRIS de la
Jurisdicción Sanitaria No 3, expuso que se dará
oportunidad para que se hagan las mejoras
porque de esto depende el alimento de toda la
población. Sin embargo, con una sola falla,
este lugar sería nuevamente clausurado y esta
vez para abrir tendría que cumplir al cien por
ciento todas las disposiciones oficiales de
salud.

«Por el momento vemos que cumplieron
parcialmente algunas medidas, es por eso que
estamos retirando las cintas de seguridad pero

deberán seguir trabajando para cumplir la ley
General de Salud y constantemente nosotros
haremos inspecciones para comprobar que si
lo están haciendo», expresó.

Convocó al personal a dar su mejor
esfuerzo, y estar consciente que el producto

que sale del rastro es el que se consume en las
mesas de los hogares de esta ciudad, por lo
tanto su higiene y limpieza debe estar
garantizada para no ser un riesgo en la salud.

Al final del recorrido y del establecimiento

de acuerdos, los notificadores de la instancia
de salud retiraron los sellos y cintas de
seguridad que fueron colocados sobre
puertas, equipo y maquinaria que se utiliza
para la matanza de animales.

Serán retirados del centro de
Zitácuaro personas sin

cubrebocas y quienes no estén
realizando actividad esencial
- Seguridad Pública dispondrá de 150 elementos para estas acciones

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de mayo de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
atender la gravedad de la contingencia del COVID-19, a partir de este viernes o a la brevedad,
todas aquellas personas que no traigan cubrebocas y que no estén realizando alguna actividad
serán retiradas del centro de la ciudad. Para tales acciones la Secretaría de Seguridad Pública
dispondrá de 150 elementos operativos.

Así lo comentó el titular de esta corporación policiaca, Jaime Jesús Ángeles Rodríguez. Lo
anterior durante la revisión de varios locales del primer cuadro de la ciudad para verificar que
estén cumpliendo horarios y medidas sanitarias como fue acordado días atrás.

Expuso que aunque es tarea de los inspectores de Ingresos Municipales, a Seguridad
Pública le toca apoyar, sólo así se puede tener bajo control este tipo de negocios.

«Es muy difícil que la gente acate las medidas, muchos no entienden la situación y tampoco
sigue las indicaciones de cómo se debe atender a la gente, no respetan distancia; esto ocurre
en locales y hasta en los propios bancos», lamentó.

Por este motivo, dijo que a partir de este viernes o a la brevedad se comenzará a retirar a
personas que no traigan cubrebocas y también a las que no estén realizando cosas esenciales
en el centro de Zitácuaro. Por el momento no han retirado a nadie, pero ya tienen todas las
indicaciones para actuar.

«Ya el Gobernados dio a conocer el decreto para atender esta contingencia y se hará
cumplir al pie de la letra», aseguró.

Ángeles Rodríguez, convocó a la población a ser conscientes de la situación que se está
viviendo y acatar las diferentes medidas, la principal de ellas es que si no se tiene motivo para
salir, se deben quedar en casa.

Para las acciones de retirar personas  la Secretaría de Seguridad Pública dispondrá de 150
elementos operativos.
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Fundamental, no
automedicarse y acudir al

médico en caso de dificultad
respiratoria: SSM

 
· Hay personas que no creen en la enfermedad, lo que la hace letal:

Diana Carpio
· Que no haya familias incompletas, la misión de la SSM
 
  Lázaro Cárdenas, Michoacán, a 28 de abril de 2020.- Que no haya familias incompletas

por falta de conciencia, es la premisa de los especialistas de la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM), que hoy luchan contra el COVID-19, mismos que exhortan a la población a no
automedicarse y acudir al médico en caso de presentar dificultad respiratoria.

 Ante la titular de la SSM, Diana Carpio Ríos, el personal de los Centros de Salud de las
tenencias de Buenos Aires, Guacamayas y La Orillita, se comprometió a reforzar la labor de
información y comunicación comunitaria con la población de sus localidades a fin de que se
extremen las medidas de autocuidado y aislamiento.

 «No podemos vivir en la indolencia de que si no lo veo, no existe; la respuesta comunitaria
es fundamental para frenar el contagio de una enfermedad nueva que estamos conociendo,
una enfermedad emergente altamente contagiosa por saliva y objetos contaminados», destacó
la funcionaria estatal.

 La factibilidad de que el COVID-19 se confunda con una gripa común y el paciente
infectado continúe con su vida normal, potencializa el contagio en un periodo de 15 a 20 días
en múltiplos de 3.

 «Estamos apoyando con todas las medidas de prevención que son básicas, para acortar
la transmisión en nuestra comunidad, el virus es altamente contagioso», comentó la doctora
del Centro de Salud La Orillita, María Salud Chávez Plancarte.

 A fin de concientizar a la población el riesgo de la enfermedad, representantes de las
comunidades se dijeron listos para sumarse a las acciones de salud con la dispersión de
materiales informativos y facilitar la comunicación directa con los profesionales de la salud.

La respuesta comunitaria es fundamental para frenar el contagio de una enfermedad nueva,
una enfermedad emergente altamente contagiosa por saliva y objetos contaminados.

Salvar vidas y reactivar la
economía, nuestro mayor

objetivo: Silvano Aureoles 
· Dialoga Gobernador con hombres y mujeres de negocios, beneficiarios de la entrega de créditos emergentes a micro, pequeñas y

medianas empresas 
· «Cuando esto acabe, le daremos para adelante», afirma empresaria moreliana 
· Esta semana se completarán 2 mil 800 créditos autorizados para proteger el empleo  

El Gobernador afirmó que pasada la crisis sanitaria, Michoacán debe estar ya preparado y en
condiciones para reactivar la economía.

Morelia, Michoacán, a 29 de abril de 2020.-
 Karla Mariscal Santoyo abriga la esperanza
de que, cuando haya pasado la emergencia
sanitaria, pueda reactivar su agencia de viajes
que tiene en Morelia; el crédito emergente
que tramitó ante el Gobierno del Estado,
señala, le dio impulso a su empresa en esta
crisis. 

»Tengo un mes y medio sin movimiento
por la contingencia, está totalmente muerto.
El crédito me ayudará a sobrellevar las cosas
y cubrir gastos básicos, para que cuando
salgamos de esta situación podamos darle
para adelante», expresó. Karla fue una de las
personas beneficiarias del Plan Emergente
para proteger el empleo y la economía de
empresas familiares, quienes al recibir la
autorización de sus créditos, dialogaron hoy
con el Gobernador Silvano Aureoles Conejo. 

»Me da mucho gusto poder participar en
esta entrega personalizada de créditos,

porque tenemos sociedad y Gobierno dos
grandes retos: uno es hacerle frente a la
contingencia sanitaria, es decir, salvar vidas,
y junto con ello, el otro gran reto es la
economía que va a quedar muy lastimada»,
destacó el mandatario. En un mensaje
transmitido a través de redes sociales, el
Gobernador afirmó que, pasada la crisis

sanitaria, Michoacán debe estar ya preparado
y en condiciones para reactivar la economía. 

»Por eso, estos apoyos que estamos
otorgando a las micro, pequeñas y medianas
empresas son para contribuir a que se proteja
el empleo en Michoacán, a que no se realicen
despidos masivos por la caída en las ventas»,
señaló. 

Recordó que con el plan emergente se
podrá apoyar a alrededor de 10 mil empresas
de todo el estado, con créditos que van desde
los 6 mil y hasta los 250 mil pesos, con
esquemas flexibles de pago y, en la mayoría
de los casos, sin intereses. 

Resaltó que, a la fecha, han sido
autorizados mil 800 créditos en 76 municipios
y en lo que resta de la semana se llegará a 2
mil 800 financiamientos aprobados y en
trámite de entrega. Aureoles Conejo pidió
paciencia a quienes aún no han recibido
respuesta, ya que «las solicitudes nos llegaron

en cascada» y se están atendiendo con una
bolsa de 10 mil millones de pesos que su
gobierno destinó para este fin, con recursos
estatales. 

»Este crédito nos servirá para sostener
nuestro negocio familiar; con el dinero
pondremos comprar insumos y pagar a
nuestros empleados, eso es muy importante
para nosotros», expresó Francisco Benitez
Torres, empresario del municipio de Lázaro
Cárdenas. Acompañado del secretario de
Desarrollo Económico, Jesús Melgoza
Velázquez, el Gobernador reiteró su
reconocimiento a las mujeres y hombres
emprendedores de Michoacán por el esfuerzo
que vienen haciendo ante la actual
contingencia para conservar el empleo y sus
empresas. »Estoy seguro que estos apoyos
crediticios los van a utilizar muy bien y que
con ello vamos a mantener de pie la economía
y al propio estado de Michoacán», sostuvo. 

Matamoros Pte. 2
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Covid-19 tiene
desesperados a taxistas,

no tienen servicios
- Al día difícilmente hacen un servicio, a veces ninguno

Piden a las autoridades ver a este sector, ya que aunque no les
han impedido trabajar, no hay pasaje y ellos no cuentan con
ningún   apoyo oficial.

Suman más de 180 mil
solicitudes al programa

Michoacán Alimenta
 
· El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, señaló que a partir del próximo lunes estará iniciándose

la dotación de paquetes alimentarios

 Morelia, Michoacán, a 1 de Mayo del
2020.- A partir del próximo lunes el Gobierno
del Estado comenzará con la entrega directa
a las y los michoacanos de sectores
vulnerables de los paquetes del programa
Michoacán Alimenta. Los insumos ya están
siendo trasladados a las diversas regiones
del estado.

 Así lo informó el secretario de Gobierno,
Carlos Herrera Tello, quien detalló que al
momento se han recibido más de 180 mil
solicitudes para el apoyo alimentario que
contempla tanto a personas con alguna
enfermedad crónica, familiares de infectados

por COVID-19, como a aquellos con
discapacidad o que perdieron su empleo,
entre otras.

 «Tenemos al momento 180 mil 489
solicitudes, mismas que han sido atendidas
en un proceso ágil ante la contingencia, de
igual manera ya están siendo distribuidos los
primeros paquetes alimentarios a las regiones
para iniciar con la entrega a partir del próximo
lunes», señaló.

 El encargado de la política interna
sostuvo que ya se conformaron los comités
regionales que dan certeza y transparencia
al proceso de entrega del plan alimentario,
por lo que al interior del estado ya están
siendo transportados los primeros apoyos.

 Reiteró que ante la contingencia y para
evitar cualquier tipo de aglomeraciones los
insumos serán llevados hasta la puerta del
hogar de cada uno de las y los beneficiarios
por elementos de las corporaciones de
seguridad, quienes garantizan la entrega
directa del paquete alimentario.

 Herrera Tello señaló que se siguen
recibiendo las solicitudes para el programa a
través del portal
www.michoacanalimenta.com, así como al
número de teléfono 443 530 0309.

 

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de abril de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
«Los tiempos no están para tomar taxi, muchas personas prefieren tomar combi o
hasta irse caminando a sus casas para no gastar el poco dinero que tienen», comentan
varios taxistas de Zitácuaro.

Entrevistados por el Informativo La Región, dijeron que hasta ahora ninguna
autoridad les ha impedido trabajar ni los ha limitado, pero debido a que no hay muchas
personas en la calle no hay servicios y sus ingresos son mínimos.

Al respecto, Carlos del Valle, taxista del sitio Santos Degollado, comentó que en
la unión a la que él pertenece «José María
Morelos» se encuentran agremiados
alrededor de 44 trabajadores del volante,
todos ellos padecen la misma situación,
pero señalan que es peor para quienes
prestan el servicio en la central de
autobuses porque cada vez son menos las
personas que viajan, en estos momentos
un autobús llega a la ciudad con solo 5 a 8
pasajeros..

Recordó que en un día normal, antes
hacía más de seis servicios y ahora por la
contingencia del covid-19 y la cuarentena
máximo hace tres al día, a veces un solo
servicio y muy corto, por lo que la tarifa
que cobra es mínima.

Asimismo, José Manuel Anselmo
Quirino, del sitio José María Coss, comentó
que los servicios han disminuido un 80%
y solo tienen un 20%  o a veces menos.
Por ejemplo hay días en que están
formados todos los taxis y a la una de la
tarde ninguno de ellos ha tenido una salida.
Esto se traduce en falta de ingresos.

Aunque no todos los transportistas
acatan las medidas sanitarias dictadas por
la COEPRIS y la COCOTRA, ambos
aseguran que durante su trabajo usan
cubrebocas; en su unidad disponen de
alcohol, gel antibacterial y desinfectan su

taxi después de hacer
cada servicio.

Piden a las
autoridades ver a este
sector, ya que aunque no
les han impedido trabajar,
no hay pasaje, además
este sector no cuenta con
ningún tipo de apoyo, han
pensado en solicitar un
crédito del Fondo
Emergente pero dicen
que todo el trámite es vía
internet y ellos apenas si
cuentan con un celular de
los conocidos como
«cacahuatitos», que solo
sirven para llamadas y
mensajes.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 2 de Mayo de 2020 6www.laregionenlinea.com.mx

Cuenta SSM con módulo de
enfermedades respiratorias en

sus 364 centros de salud 
 
· En estos espacios se realiza la búsqueda intencionada de pacientes

con COVID-19

 Morelia, Michoacán, a 30 de abril de 2020.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),
cuenta con módulos de atención a enfermedades respiratorias en sus 364 centros de salud,
donde se valora a los pacientes y se realiza la búsqueda intencionada de casos sospechosos
de COVID-19.

 Toda persona que llega a cualquier centro de salud de la SSM, recibe información sobre
el virus, medidas preventivas, le aplican gel antibacterial y se le realiza un cuestionario de
detección de síntomas de la enfermedad.

 De acuerdo con las respuestas proporcionadas por el usuario, debe permanecer en casa
y atender las recomendaciones preventivas, o es canalizado a uno de los hospitales habilitados
para atender a pacientes con COVID-19.

 Para llevar a cabo este procedimiento, se han entregado kits que incluyen caretas,
cubrebocas, guantes, batas y botas, que dan seguridad al personal médico y de enfermería
que tiene contacto con pacientes con enfermedades respiratorias.

 La SSM pone a disposición de la población el 800-123-2890 con 11 líneas para resolver
todas sus dudas, así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19 donde encontrarán toda la
información disponible sobre COVID-19.

 Toda persona que llega a un Centro de Salud de la SSM, recibe información sobre el virus,
medidas preventivas y se le realiza un cuestionario de detección de síntomas.

Urgente, convención hacendaria
para revisar el pacto fiscal:

Silvano Aureoles 
 
· Es tiempo de que el modelo centralista del manejo de los recursos públicos nacionales se termine, asevera
· Sostiene Aureoles reunión interestatal con gobernadores de Tamaulipas, Nuevo León, Durango y Coahuila
· Urge la revisión de las fórmulas de distribución y compensación de los fondos federales, de participaciones,

aportaciones y convenios, ante la difícil situación financiera de las entidades

Es tiempo de que el modelo centralista del manejo de los recursos públicos nacionales se
termine, asevera Silvano Aureoles.

la realidad de los Estados y municipios en
términos de sus necesidades y atención de
servicios básicos a su población», explicó.

 Actualmente, detalló, la formula de
participaciones federales nos lleva a una
distribución de un 80 por ciento para la
Federación y un 20 por ciento para las Estados,
producto principalmente de la recaudación del
IVA e ISR e ingresos petroleros.

 «Esos porcentajes ameritan una reflexión,
si se adaptan a la realidad de atención que
demandan a los tres órdenes de gobierno, toda
vez que esto equivale que de cada 100 pesos,
80 pesos son para la federación, 20 pesos para
distribuirse entre 32 estados y 4 pesos a
distribuirse entre 2 mil 465 municipios y 16
demarcaciones territoriales de la Ciudad de
México», destacó.

 Indicó que, en el caso de Michoacán, la

entidad recibe por concepto de recurso federal,
menos del 5% de lo que aporta.

 Por ello, y ante la pandemia mundial que
hoy enfrenta México y Michoacán por la
propagación del COVID-19, se requiere  una
mayor demanda de atención de servicios de la
población, dijo Aureoles.

 «Está propuesta tiene la finalidad de
obtener condiciones más favorables en la
distribución de los recursos, para que las
Estados y municipios puedan atender de
manera oportuna y certera los temas de
seguridad, economía y salud, tema que
particularmente nos tiene preocupados y
ocupados», aseguró.

 En la reunión se establecieron los
acuerdos a implementar en las entidades
participantes para hacer frente a la pandemia,
enumerados así:

 1. Aplicar la Telemedicina para la
capacitación de todos los neumólogos de cada
estado.

 2. Reapertura de actividades no esenciales
(escenario con cadenas productivas EEUU),
con un proceso seguro.

 3. Prohibir los eventos masivos en
panteones y lugares públicos para la
festividad del 10 de mayo

 4. Revisión jurídica de Pacto Fiscal y
cuantificar gastos del COVID por parte de los
Secretarios de Finanzas.

 5. Medidas para atender la violencia
intrafamiliar durante la temporada de
aislamiento.

 6. No bajar guardia en la batalla del crimen
organizado y garantizar la seguridad en los
estados.

Tampico, Tamaulipas, a 30 de abril de 2020.-
 Al asistir a la Reunión Interestatal Noroeste
COVID-19, el Gobernador de Michoacán,
Silvano Aureoles Conejo, planteó desde
Tampico la urgencia de convocar a la
celebración de una Convención Nacional
Hacendaria, en la cual se analicen los términos
y condiciones del actual pacto fiscal federal.

 Afirmó que es impostergable revisar la
distribución de los recursos ante la situación
financiera que enfrentan las entidades
federativas y los municipios, «que presentan
grandes presiones de liquidez y de
desigualdad con la federación».

 «Es tiempo de que el modelo centralista
del manejo de los recursos públicos nacionales
se termine. Resulta urgente que, en la

convención hacendaria que se propone, se
revisen las fórmulas de distribución y
compensación de los fondos federales, de
participaciones, aportaciones y convenios,
que sirven para determinar y asignar los
recursos a los Estados y municipios», enfatizó.

 En reunión con los gobernadores José
Rosas Aispuro Torres, de Durango; Jaime
Rodríguez, de Nuevo León; Miguel Riquelme,
de Coahuila; y Francisco García Cabeza de
Vaca, de Tamaulipas, Aureoles Conejo destacó
la importancia de una distribución equitativa
de los recursos.

 «A fin de que las desigualdades sociales
sean cada vez menos, el monto, asignación y
distribución de los recursos federales
nacionales debe ser más equitativo y acorde a

Vendo lote en el panteón de San Juan Zitácuaro

Aproveche magnifica oportunidad,

vendo lote
de 3 por 4 metros, con 12 gavetas y 4 nichos,

Manzana 22, lote 5, está en magnificas
condiciones.

Informes al celular 715 118 39 34.

Foto original
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Inicia distribución de
paquetes alimentarios en las
15 regiones de Michoacán
 
· Beneficiará a personas en condición de vulnerabilidad durante la

actual emergencia sanitaria
· Será la Policía Michoacán, con apoyo de Ejército y Guardia

Nacional, la que realice la entrega directamente en las casas para mantener
la medida de aislamiento

· Sé que este es un apoyo esperado en muchos hogares donde
resisten esta contingencia en situaciones de dificultad: Gobernador

La entrega de despensas se hará cada mes a adultos mayores en desamparo, mujeres embarazadas
y lactantes; a personas con discapacidad, con enfermedades crónico-degenerativas o afectadas
por el COVID-19.

Morelia, Michoacán, a 01 de mayo de 2020.- A bordo de
un primer convoy de casi 30 camiones, inició la distribución
de las despensas de Michoacán Alimenta en las 15 regiones
del estado, para apoyar a las familias en condición de
vulnerabilidad durante la actual emergencia sanitaria causada
por el COVID-19, y fortalecer así la medida de aislamiento
obligatorio para reducir la incidencia de contagios.

 Las unidades que transportan los miles de paquetes
alimentarios, descargarán el producto en los centros de
distribución autorizados en las 15 regiones, para enseguida
ser llevados directamente a las casas de los beneficiarios con
el apoyo de la Policía Michoacán, Ejército y Guardia Nacional.

 «Gracias a todas y todos por su paciencia. Sé que este es
un apoyo esperado en muchos hogares, donde miles de
familias resisten esta contingencia en situaciones de dificultad,
porque deben mantenerse en casa para cuidar su salud, que
es hoy la mayor prioridad», señaló el Gobernador Silvano
Aureoles Conejo.

 El mandatario estatal destacó que ese esfuerzo de miles
de familias, ha contribuido a evitar que el COVID-19 avance
con mayor velocidad en el territorio estatal, y con ello a
fortalecer la capacidad de respuesta del sistema de salud para
atender a los enfermos.

 «Por eso es importante este apoyo alimenticio que vamos
a empezar a distribuir, directamente en los domicilios de quienes
más lo necesitan para que continúen cuidándose sin salir de
casa hasta que haya pasado la emergencia», sostuvo.

 Cada uno de los camiones de carga puede ser reconocido
por las lonas que cubren sus cajas, las cuales llevan una leyenda
que simboliza el esfuerzo y solidaridad de todo un pueblo:
«Aquí van los paquetes de Michoacán Alimenta».

 La entrega de despensas se realizará de forma mensual,
a adultos mayores en desamparo, mujeres embarazadas y
lactantes; a personas con discapacidad, con enfermedades
crónico-degenerativas o afectadas por el COVID-19, así como
a quienes han perdido el empleo por los efectos de la pandemia,
entre otros.

 El padrón de beneficiarios se ha venido integrando
mediante un proceso transparente, previa solicitud recibida
vía telefónica, en línea o presencial en alguno de los comités
regionales que fueron establecidos, la mayoría de estos, en
los Centros Integrales de Servicios del gobierno estatal.

 



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 2 de Mayo de 2020 9www.laregionenlinea.com.mx

Por nuestra niñez
cuidemos el presente y
futuro de Michoacán:

Carlos Herrera
 Morelia, Michoacán, 30 de abril de 2020.- »Nuestras niñas y niños son lo más valioso que

tenemos en el estado de Michoacán, debemos cuidarlos y garantizar su desarrollo integral»,
indicó el secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello.En el marco del Día del Niño, el encargado
de la política interna reconoció que en estos tiempos de contingencia es necesario extremar
los cuidados que se tienen para con este sector de la población, sin dejar de lado su formación
y educación.»

En el gobierno estatal estamos llevando a cabo acciones encaminadas a prevenir y combatir
el COVID 19, pero sin descuidar el derecho humano que tienen las niñas y niños para recibir
educación», apuntó.En este sentido, recordó que se trabaja en dar seguimiento a los planes y
programas de estudio con la finalidad de que, por ningún motivo, se pierda el ciclo escolar.»

Somos guardianes de las niñas y niños, los cuidaremos en todo momento haciendo uso de
los recursos destinados para su atención, ya sea en materia de salud, de seguridad, de
educación y de cualquier otra que abone a su desarrollo físico, mental, cultural y por supuesto,
el formativo», complementó.

Dijo que para ello, a través de la Secretaría de Educación en el Estado, se busca de manera
permanente cubrir las necesidades educativas en todos los niveles y por conducto del Sistema
Para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), atender las necesidades básicas de niñas, niños
y  adolescentes, adultos mayores y población vulnerable.

Para finalizar recordó que en la actualidad, se requiere de un sentimiento generalizado de
solidaridad, sensibilidad y sentido humanista, que ayudará en gran medida a salir a la brevedad
de la pandemia, son tiempos de actuar con disciplina y atender al pie de la letra las
disposiciones.»Que no se nos olvide que quedarnos en casa y atender todas las
recomendaciones sanitarias, es también cuidarlas y cuidarlos a ellos, porque las niños y niños
son lo más importante del presente y futuro de Michoacán», concluyó.

Dijo Carlos Herrera que somos guardianes de las niñas y niños, los cuidaremos en todo
momento haciendo uso de los recursos destinados para su atención.

«Que se corrija lo que se tenga
que corregir en el rastro
municipal»: Tablajeros

- Ante el problema que representa el rastro, acudirían a buscar audiencia con AMLO
H. Zitácuaro Michoacán, 01 de mayo de

2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Ante
los problemas que existen en el rastro, y que
fueron motivo para que se pararan los trabajos
por dos días, tablajeros piden ayuda a las
autoridades municipales y sanitarias para que
continúe funcionando, pues de ahí sale el
alimento para el consumo de la población;
también depende el sustento de decenas de
familias.

«No sé cómo se maneje el rastro, pero que

se arregle y nos favorezca a nosotros y a todos
los consumidores, si algo se tiene que corregir
que se corrija», fueron las palabras de Wilfrido
Paniagua Sandoval, tablajero del Mercado
Melchor Ocampo.

En entrevista, comentó que sí el rastro se
cierra de nuevo, ellos tienen que desplazarse
a lugares más lejanos para seguir dándole
carne a la población de Zitácuaro, esto es a
Tuxpan, Jungapeo, Hidalgo o hasta el Estado
de México.

«Sería más complicado porque si matamos
por 500, al salir fuera esto se incrementaría a
1000 pesos, además muchos tenemos gente
trabajando con nosotros y no los podemos
correr porque también tienen familia y todos
debemos llevar el sustento a nuestras
familias», explicó.

Paniagua Sandoval, destacó que los

Sí el rastro se cierra de nuevo, ellos tienen que desplazarse a lugares más lejanos para seguir
dándole carne a la población y aumentaría el precio.

tablajeros solo quieren trabajar, y lamentó que
muchas veces las autoridades no ponen
atención en las consecuencias que tienen sus
acciones, como el cierre de un rastro, dejaría
en la indefensión a muchas personas.

Ante el problema que tiene el rastro por
muchos años, recordó que desde hace tiempo
entre todos los tablajeros tienen la idea de ir
hasta la Ciudad de México, a buscar audiencia
con Andrés Manuel López Obrador para que
sepa del conflicto y los ayude. Sin embargo

hasta ahora no se han podido poner de
acuerdo.

Asimismo, añadió que muchos de los
tablajeros están muy interesados en acceder
a un crédito, ya que aunado al problema del
rastro, las ventas han caído drásticamente por
la emergencia que se vive, hay menos afluencia
de gente en el mercado y compran menos.
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10 barreras sociales
que pueden provocar

embarazos en
adolescentes

 
De acuerdo con datos del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA)1 en

el 2013, alrededor del 95% de los partos en adolescentes ocurren en países en desarrollo,
como México. ¿Cuáles son algunos de los factores sociales determinantes del embarazo
no planificado en adolescentes?

UNFPA1 ha detectado factores que influyen en los embarazos no planificados
durante la adolescencia en cinco distintos niveles:

 A nivel nacional:
· Leyes que limitan el acceso a métodos anticonceptivos.
·  Decadencia económica y pobreza.
A nivel comunidad
· Actitudes negativas con respecto a la sexualidad adolescente y el acceso a

los métodos anticonceptivos.
· Disponibilidad limitada a los servicios adecuados para los jóvenes.
A nivel escolar
· Obstáculos para que la adolescente asista o permanezca en la escuela.
· Falta de información o falta de acceso a una educación sexual completa de

calidad
A nivel familiar
· Expectativas negativas para las hijas mujeres.
· Poco valor por la educación, especialmente, para las mujeres.
A nivel individual
· Edad de pubertad e inicio de la vida sexual.
· Crianza de las mujeres para que busquen la maternidad como única opción

de vida.
En MSD deseamos asegurar que la salud y los derechos reproductivos de las

mujeres en el mundo sean accesibles y seguros, por eso estamos interesados en el
desarrollo de métodos anticonceptivos modernos que permitan la planificación
voluntaria de la maternidad.3 Conforme al Instituto Mexicano del Seguro Social es su
derecho seleccionar de manera libre, voluntaria e informada su método anticonceptivo2.

Llama diputada Adriana Hernández a
garantizar los derechos de niñas,

niños y adolescentes
· Asegura que es necesario reforzar acciones para proteger a los niños en el marco de la situación actual que

se vive en el país

De acuerdo al Informe Anual de la UNICEF de 2019, el 51% de los niños viven en situación de
pobreza y 33% de los niños entre 5 y 11 años padecen obesidad y sobre peso.

Morelia, Mich., a 30 de abril de 2020.-
Como legisladores tenemos la obligación
de velar por los intereses de todos, pero
particularmente de aquellos que requieren
de una atención especial para abonar al
pleno goce de sus derechos, a fin de
garantizarles un desarrollo pleno, por eso
no debemos bajar la guardia y seguir
trabajando por los derechos de niñas,
niños y adolescentes.

Afirmó la diputada Adriana
Hernández, en el marco de la

conmemoración del día del Niño en
México, tras recordar que los niños se
enfrentan diariamente a problemas como
la pobreza, el trabajo infantil, el crimen
organizado, la falta de educación, los
embarazos en adolescentes, abusos de
todo tipo, bullying, violencia familiar y
desnutrición.

«Reitero mi compromiso para seguir
trabajando a favor de las niñas, niños y
adolescentes, además de que es
importante no bajar la guardia, ahora que

Noticias del COVID 19
El 80 % de los casos por contacto de COVID-19 son causados por el

8.9 % de las personas infectadas
Dr. Joseph MercolaAnterior

nos encontramos en medio de una crisis
sanitaria a causa de la pandemia que
vivimos, porque nuestros niños
representan el sector más vulnerable al
no poder defenderse», agregó la diputada
tricolor.

Hernández Íñiguez recordó que de
acuerdo al último Informe Anual de la

UNICEF de 2019, el 51% de los niños
viven en situación de pobreza y 33% de
los niños entre 5 y 11 años padecen
obesidad y sobre peso. Además de que
en educación, el 82% de la infancia y
adolescencia no alcanza los aprendizajes
esperado en la escuela.

«Está en nuestras manos el trabajar

para garantizar a los niños el derecho a
una familia, a una vida libre de violencia
y abusos, porque nosotros, como adultos,
somos los únicos a los que nos
corresponde el cumplimiento de los
derechos básicos de nuestros niños.
Recordemos que ellos son el futuro de
nuestro país», concluyó la congresista.

 Un estudio realizado en la ciudad de
Schenzhen en China utilizó pruebas para
determinar el periodo de incubación, las tasas
de infección y otras estadísticas sobre el
COVID-19. Se identificaron y siguieron los
casos «índice», o las primeras personas
identificadas, para determinar cuántas
personas se enfermaron después del contacto
con dichas personas.

Los investigadores encontraron que el
período promedio de incubación fue de 4.8
días, y que sólo el 8.9 % de los casos índice
causaron el 80 % de las infecciones entre sus
interacciones. También descubrieron que las
personas de 20 a 29 años se recuperaban
cuatro días antes que las personas de 60 a 69
años de edad.

Fuente: 
Johns Hopkins
¿Es el coronavirus un virus estacional que

regresará en otoño
Finales de marzo de 2020, el Dr. Anthony

Fauci dijo que cree que el actual coronavirus
COVID-19, podría ser una enfermedad
estacional que se desvanecerá en verano y
volverá con más fuerza en otoño.

El 28 de abril de 2020, la Dra. Deborah Birx
se preocupó por las declaraciones de Fauci,
y dijo que los funcionarios de salud vigilarán
lo que suceda durante el próximo invierno en
el hemisferio sur, para tener una idea de lo
que sucederá en el norte durante este otoño.

Fuente:
Daily Caller
The Washington Times
Estudio: Cuanto más bajos sean sus

niveles de vitamina D, mayor será el riesgo

de gravedad por COVID-19Anterior
Los datos de 212 pacientes con COVID-

19 demuestran que los resultados clínicos de
la gravedad de la infección por COVID-19
están muy relacionados con los niveles
séricos de vitamina D.

Los autores del estudio dijeron: «por cada
aumento de desviación estándar en el nivel
de vitamina D, las probabilidades de tener un
caso leve en comparación con un caso grave
fueron 7.94 veces más, y las probabilidades
de tener un caso leve en comparación con un
caso crítico fueron 19.61 veces más… Esto
significa que los niveles de D (OH) en suero
están relacionados con los resultados clínicos
de los pacientes infectados con COVID-
2019.»

Fuentes:
GrassRootsHealth
5 maneras de prevenir la transmisión de

coronavirus en el aire
AnteriorEl COVID-19 se propaga por el

aire y se puede transferir a través de micro
gotitas o sistemas de ventilación, aunque no
haya tenido contacto directo con la persona
infectada. Para reducir la posibilidad de
transmisión en el aire, siga estos cinco pasos:

1. Aumente la ventilación en espacios
interiores

2. Use ventilación natural
3. Evite la recirculación de aire
4. Asegúrese de no estar en el flujo de

aire directo de otra persona
5. Limite el contacto con otras

personas
Fuente: Newswise
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Hospital de alta especialidad del ISSSTE Morelia,
parece que ya no hay más  enfermos

Por: René Serrano García.-Las áreas de
la planta baja del hospital del ISSSTE de alta
especialidad de Morelia, (Atapaneo), luce
desierta, tal pareciera que ya no hay pacientes,
donde normalmente hay  enfermos y familiares
que los acompañan, este jueves lucía vacío.

La situación ha sido provocada por las
medidas de prevención implementadas por las
autoridades sanitarias, se ha reducido el
personal que aquí labora, lo mismo las
consultas que no son tan urgentes, aunque

se han pospuesto, hasta más de dos meses,
cirugías que pueden agravar al enfermo.

Está bien que las medidas aplicadas son
para reducir las posibilidades de expansión
del coronavirus, pero las autoridades del
ISSSTE no deben abrir un hoyo para tapar
otro. Una paciente que estaba programada
para cirugía de útero, el 10 de abril, se la
cambiaron hasta finales de junio. Mientras su
estado de salud va empeorando y aquí puede
haber problema porque están minimizando a

enfermos que también merecen ser atendidos
de manera prioritaria.

Ejemplos como el anterior debe haber
muchos y el director del hospital debe analizar
estas situaciones y actuar de forma más
profesional, ética y humana. O tal vez la
responsabilidad caiga en el subdelegado
médico  José Manuel Mireles Valverde o en el
mismo delegado estatal,

El teléfono que debe atender al público
derechohabiente, nunca contesta,

entendemos que se ha reducido la asistencia
del personal, pero si usted tiene una urgencia
puede llamar hasta cincuenta veces, sí,
cincuenta veces y del conmutador si envían
la llamada, pero de allá, de la especialidad que
usted quiere información, nadie le contesta.

El derechohabiente necesita ser atendido,
pese a las medidas preventivas por el COVID-
19, porque abundan otras enfermedades que
también matan.

Vigente, la condonación de
multas en la renovación de

licencias para conducir
  
· La condonación se mantendrá en todo el estado hasta el 30 de junio:

SFA
 · Las oficinas de Rentas con servicio de expedición de licencias

tendrán horario de 9 a 14 horas durante la contingencia

En el trámite de renovación de licencias, la SFA implementa
La condonación de multas, que estará vigente en todo el
estado hasta el 30 de junio.

 Morelia, Michoacán, a 29 de abril de 2020.- Con cuatro puntos de expedición de licencias
para conducir, la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) de Michoacán, mantiene la
atención a la población durante el presente periodo de contingencia sanitaria.

 En el trámite de renovación de licencias, la SFA implementa la condonación de multas, que
estará vigente en todo el estado hasta el 30 de junio. Sin embargo, se aconseja a la ciudadanía
a acatar de manera puntual las medidas sanitarias emitidas por la Secretaría de Salud de
Michoacán, de igual manera las personas que se presenten en las oficinas deberán hacerlo sin
acompañantes.

 La ciudadanía que desee tramitar por primera vez, renovar o reponer su documento podrá
acudir a las oficinas de Rentas con este servicio, que en la capital michoacana son el
Macromódulo de Expedición de Licencias para Conducir, ubicado en avenida Lázaro Cárdenas
número 2100; en la Administración de Rentas en Morelia, en avenida Lázaro Cárdenas número
1016,

 Así como en Plaza Modelo, con dirección Boulevard García de León número 1005, locales
19 y 20, además del módulo de Rentas ubicado en las instalaciones de Policía y Tránsito
estatal, en periférico Paseo de la República, número 5415, colonia Los Vergeles.

 En este periodo de contingencia sanitaria el Gobierno de Michoacán, encabezado por el
Gobernador Silvano Aureoles Conejo, a través de la SFA, determinó reducir el horario laboral
para protección de sus trabajadores y de la población en general, por lo que este nuevo
horario comprende de 9 a 14 horas, de lunes a viernes.

 Los costos y requisitos pueden revisarse en la página oficial de la
SFA, www.secfinanzas.michoacan.gob.mx, menú trámites vehiculares en la opción Licencias.

 La administración
estatal pone a disposición
para mayores informes
respecto a medidas de
prevención e información
general sobre el COVID-19,
el número 800-123-2890, con
11 líneas para resolución de
dudas; así como un
micrositio donde
encontrarán toda la
información disponible
sobre COVID-19, ingresando
a la liga bit.ly/MichCOVID-
19.
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Autoridades Indígenas
instauran Defensa

Comunal.
Comunidad de Sevina, Municipio de Nahuatzen a 30 de abril del 2020.

En un comunicado, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán y el Concejo Comunal de
Sevina, informaron que se instauró la Defensa Comunal Juchári K´uajpiricha: Nuestros
Defensores en la comunidad de Sevina, lo anterior conforme a sus derechos colectivos
reconocidos nacional e internacionalmente, con el objetivo de proteger su territorio y
 ayudar a contener los contagios del COVID-19. 

Manifestaron que la  Defensa Comunal Juchári K´uajpiricha: Nuestros
Defensores,  es  un sistema de seguridad ancestral, legitimo, legal e histórico de
Sevina, legitimo porque se encuentra impulsado y avalado por la máxima autoridad
de la comunidad que es la Asamblea General, legal por que se encuentra fundamentado
en los artículos 4, 7, 8 y 9 del Convenio 169 de la Organización Internacional del
Trabajo, en los artículos 3, 4, 5 y 20 de la Declaración de las Naciones Unidas sobre
los Derechos de los Pueblos Indígenas, en el artículo 3 de la Constitución Política de
Michoacán, así como en los Acuerdos de San Andrés Larraínzar, e histórico porque
sus ancestros se organizaban por medio de barrios para la defensa del territorio.

La primera acción de la Defensa Comunal fue establecer permanentemente retenes
sanitarios comunales en los accesos de Sevina, con el propósito de reducir lo mayor
posible, los contagios del COVID-19, práctica que declaran es avalada por la resolución
1/2020 de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (10/Abr/2020) y el
Mecanismo de Expertos de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos
Indígenas (6/Abr/2020). Así mismo, el Concejo Comunal de Sevina, compartió 1000
paquetes de víveres básicos gratuitos en Sevina, con la intención  de que los comuneros
se puedan mantener más tiempo en sus casas.

Finalmente agradecieron conjuntamente  al Colectivo de Abogados Indígenas
Juchári Uinápekua  (Nuestra Fuerza), quien logró ganar 12 recursos jurídicos en
favor de Sevina, lo que les permitió el reconocimiento jurídico del  Concejo Comunal,
obtener el Presupuesto Directo, defender los derechos colectivos de las comunidades
originarias y avanzar en el camino de autonomía de Sevina.

La primera acción de la Defensa Comunal fue establecer retenes sanitarios comunales en los
accesos de Sevina, con el propósito de reducir lo mayor posible, los contagios del COVID-19.

«Una razón más»
Autor: Víctor Hugo Hernández Cedillo

En la vida existen cosas que las grandes
Universidades no te enseñan, que vienen
de familia, de costumbres. Vienen de
pasiones que se genera uno mismo o de
quién sabe dónde..., pero que nos hacen
sacar lo mejor de cada uno. Virtudes que
nos llevan en abrir esa puerta que tanto
anhelamos o quizá, consecuencias que nos
hacen recordar lo que somos o lo que
queremos ser...Escribir sobre Chivas, para
mí es un desahogo de emociones y de
alegrías.

Cuando me preguntan: «¿Por qué
escribes sobre Chivas?», es la pregunta
más sencilla y a la vez, se convierte en la
más difícil de responder: El año en que el
equipo más corrupto de nuestro fútbol
mexicano, nos rebasó en Títulos
«ganados», yo noté que un pequeño sector
de nuestra afición se iba desmotivando.

Resultaba imposible creer que con
tanto avance tecnológico, con tanta difusión de información, pasaba de largo el cinismo
para conseguir títulos, era difícil dar credibilidad a lo que se veía con el arbitraje en
esas finales polémicas y triunfos muy dudosos. Entre aquellas finales, era notorio que
los seudo periodistas de la empresa dueña de ese equipo se mofaban, hablaban,
escribían y salían, dejándose ver con esa playera amarilla que tenían muy guardada
cuando Chivas era el más ganador; pero que ahora con la ayuda de llegar a la doce y
con las redes sociales en su pleno apogeo, salían de todos lados, se multiplicaban
como los gremlins de aquella película ochentera.

En ese momento del 2014, fue cuando decidí salir a exponer estos sentimientos
rojiblancos. Siempre lo he dicho, es cuando más nos debemos hacer notar y a sentirnos
Orgullosos de ser parte de Chivas. Fue el momento preciso para sacar a relucir esta
pasión en letras, no sólo cuando fuimos los superiores por décadas o sólo en los
triunfos. El rival que llegó a doce copas, –por el motivo que sea–, con pocos años en
la cima, quería igualarse a lo que hemos hecho por décadas y eso jamás lo lograrán.

 Aunque sé muy bien que también durante un largo tiempo, chivas ha dejado de
hacer mucho en la cancha. Pero uno está aquí por los colores.Por ello me nació la idea
de escribir líneas que reflejarán nuestra máxima identidad. Que nos hagan sentir lo que
somos: El Equipo más Legítimo en sus Copas, porque el número de títulos, no superará
la grandeza de la obtención, mucho menos el mérito del talento nacional. Chivas nos
tuvo por décadas jactándonos de ser los primeros. Ahora, debemos regresarle esa
misma grandeza que nos mantuvo, nos mantiene y nos mantendrá por años.

Vanagloriemos esa etapa y resucitemos esa Historia con pleno apoyo; dando paso
a lo que tanto gritamos en los estadios: «¡Qué regresen esos años de tantos
campeonatos!», pero así mismo que regrese esa misma entrega en todos y cada uno de
los que decimos estar en las buenas y en las peores. Ser autocríticos si, pero no tirarle
a todos en el primer error, ni descalificando a todos por igual.

Estar en las malas, es la mejor muestra de amor en cualquier relación y nuestra
relación con Chivas, está de nuevo renaciendo, hemos salido de ese bache. No
apaguemos esta flama, que nos sigue manteniendo no en la cima, pero si, en ser la
mayor y la mejor afición de México. Mostremos lo que somos.

Usemos la playera en las derrotas. No nos salgamos de los partidos sin que termine
el juego sea el resultado que sea. Argumentemos ante las críticas que recibamos. No
caigamos en provocaciones. Aceptemos las derrotas. Demos la cara con orgullo; porque
a este equipo, nadie le ha regalado nada y con eso..., es más que suficiente para callar
tantas bocas, que quieren sentirse como nosotros pero que no lo son, ni lo serán...
Compartir estos sentimientos con ustedes, me hace liberar esta felicidad que conlleva
ser parte del Equipo más emblemático de México. Escribir y resurgir nuestra esencia,
es algo primordial en esta etapa que nos tocó vivir con el rebaño. Sí nuestros abuelos
y bisabuelos aguantaron el «ya merito» y apoyaron en todo momento antes de ver al
Campeonísimo.

¿Quiénes somos nosotros para decaer, quiénes somos para dar severas críticas?
Aquí nos tocó vivir y apoyar. En esta época podemos salir victoriosos contra tanta
difusión de otros equipos en los medios manipuladores, contra tanta injusticia para
nuestro equipo, contra tantas críticas que se emiten sin razón y sin coherencia, contra
tanta burla que no es más que sólo envidia. Otros equipos tienen a sus títeres de
comentaristas y porristas. ¡Chivas tiene a su afición, que apoya y defiende estos
colores! Hagamos lo que nos corresponda desde nuestras trincheras, con lo que
podamos: escriban, dibujen, debatan, motiven, innoven, informen, persuadan, enseñen,
posteen, compartan, twiteen, retwiteen, asistan, alienten, griten, salten, canten, toquen,
hagan canciones, vídeos, memes.

¡Extiendan esta pasión rojiblanca con sus virtudes, talentos y posibilidades, qué
no decaiga el ánimo! Es por ello que ante tanta blasfemia y ante tanto mal comunicador
televisivo, he salido para defender y a escribir sobre mi equipo...Hoy somos Campeones
de Copa y pedimos la Liga con lo que se cuente. Sin lesionados y con banca, mal o
bien, ya dimos un enorme paso.

Qué la motivación no termine y que el aliento no cese. Entonces recuerdo que soy
del equipo que me vio nacer. Hoy y siempre me sentiré orgulloso del equipo más
mexicano. Hoy abro esa puerta y grito: «¡Ser de Chivas es algo que no se aprende en
ningún lado, es algo que se hereda, que se trae por tradición y se lleva por convicción.

 Aprender a ser de la afición rojiblanca, es algo nato que no a cualquiera se le da.
Los de Chivas, somos únicos. Ser del Guadalajara, es algo con lo que se nace y con lo
que se muere...!»

Twitter: @Vichhc
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Abrirá IMCED convocatoria de
nuevo ingreso

 
· El proceso para el ciclo 2020-2021 dará inicio la próxima semana

 La oferta educativa de este año incluye: Pedagogía, Psicología Educativa, Educación Media
Especializada en Lengua Extranjera (Inglés), Educación Artística e Inclusión Educativa.

Avanza construcción de nueva Ley de
Educación: Octavio Ocampo

Todas las personas habitantes del estado deben cursar la educación inicial, preescolar, la
primaria, la secundaria y la media superior, indica el diputado.

y políticas públicas que hagan efectivo ese
principio constitucional».

Octavio Ocampo refirió que este día, en la
reunión se cristalizó el proyecto de la norma y
adelantó que el próximo martes, sostendrán
un encuentro los integrantes de las
comisiones unidas de Educación y
Gobernación, para el análisis, discusión y
aprobación del dictamen que
elaboraron.»Tenemos confianza de que esta
nueva Ley de Educación podrá aprobarse
antes del 15 de mayo, en la que se establecen
diversas disposiciones a fin de que se
garanticen la calidad y acceso a todas y todos,
priorizando el interés superior de las y los niños
y jóvenes».

En dicho dictamen explicó, se incluye la
propuesta que él presentó ante el Pleno de la
LXXIV Legislatura Local, con el fin de
potenciar las capacidades de los niños a partir
del nacimiento, se garantiza que incluya como
obligatorio la inicial inclusiva.»Todas las
personas habitantes del estado deben cursar
la educación inicial, preescolar, la primaria, la
secundaria y la media superior.

La educación inicial es un derecho de la
niñez; es responsabilidad del Estado
concientizar sobre su importancia y
garantizarla conforme a lo dispuesto en las
disposiciones normativas aplicables».»Es

Michoacán contará con una nueva Ley de
Educación de avanzada, subrayó el diputado
Octavio Ocampo Córdova, quien dio a
conocer que el próximo martes, se reunirán las
comisiones unidas a fin de analizar y dictaminar
la nueva norma, para que este mismo mes sea
turnada y aprobada por el Pleno de la LXXIV
Legislatura Local.Tras una reunión virtual de
los integrantes de la Comisión de Educación,

el diputado perredista, explicó que en el
proyecto se integraron las propuestas que se
recibieron en el marco de los foros que se
realizaron en las distintas regiones de la
entidad. »Con este nuevo marco local se
establece y prioriza el interés superior de
niñas, niños, adolescentes y jóvenes en el
ejercicio de su derecho a la educación, para lo
que se establecen el desarrollo de programas

obligación del Estado ofrecer educación de
todo tipo, nivel y modalidad a todos los
habitantes de la entidad, desde la educación
inicial hasta la educación superior; así como
garantizar económicamente las condiciones
adecuadas  para desarrollar las actividades
educativas».  

En ese sentido, las autoridades educativas
del estado, de manera progresiva, generarán
las condiciones para la prestación universal
de ese servicio y para que todas y todos los
que integran este sector tengan
acceso.Octavio Ocampo recalcó que la
Educación Inicial es fundamental, ya que
contribuye a enseñar a los niños a respetar y
amar la naturaleza y su entorno, es apoyarlos
para que desarrollen conciencia de sí mismos
y del lugar que ocupan en el núcleo familiar y
social, fortaleciendo su autoestima para
alcanzar madurez y autonomía en pro de un
buen desarrollo en todos los ámbitos de su
vida.

En la educación inicial es posible detectar
a tiempo cualquier alteración en el proceso de
desarrollo para atenderlo con oportunidad, por
lo que celebró que en la nueva Ley de
Educación se incluyera su propuesta, para que
ella esté garantizada y se establezca que sea
inclusiva, equitativa y solidaria.El
vicecoordinador del Grupo Parlamentario del
PRD manifestó su compromiso para aportar al
fortalecimiento de este sector, pilar para la
transformación y crecimiento de nuestra
sociedad. 

 Morelia, Michoacán, a 29 de abril de
2020.- El Instituto Michoacano de
Ciencias de la Educación abrirá la próxima
semana su proceso de admisión de
licenciatura para el ciclo escolar 2020-
2021. La oferta educativa de este año
incluye las carreras de Pedagogía,
Psicología Educativa, Educación Media
Especializada en Lengua Extranjera
(Inglés), Educación Artística e Inclusión
Educativa.

 Ante la contigencia sanitaria que
afecta al país y al estado, el proceso de
admisión será efectuado completamente
en línea, para lo que se acatarán las reglas
que para ello contendrá la convocatoria
correspondiente, a publicarse la próxima
semana.

 La convocatoria se abrirá en los
planteles central Morelia, Pacífico
Guacamayas y Oriente Zitácuaro, en las
modalidades directo matutino (lunes a
viernes de 7:45 a 11:45 horas); directo
intermedio (lunes a viernes de 12 a 16
horas) y directo vespertino (de lunes a
jueves de 16:15 a 20:15 horas).

 En cuanto a las licenciaturas que se
ofertarán, la de Pedagogía tiene por
objetivo formar pedagogos con
conocimientos, habilidades, destrezas y
competencias para descubrir, precisar y
determinar los factores intrínsecos y
extrínsecos que influyen en el bajo
rendimiento escolar y los problemas de
aprendizaje, además de contar con las
habilidades mínimas para la investigación
educativa en el campo de los problemas
de aprendizaje.

 Por lo que toca a la de Psicología
Educativa, se proporcionará a los
profesionales de esta área del
conocimiento científico de los procesos de
desarrollo del ser humano, que les permiten
planear, diseñar y ejecutar proyectos de
investigación e intervención psicológica en
el ámbito educativo, además de la
capacidad de ejercer su quehacer
profesional con ética, responsabilidad y
con una clara conciencia de su función
social.

 Los profesionales en Educación
Artística tendrán aptitudes, actitudes,
habilidades, destrezas y conocimientos
para desempeñarse en los niveles
preescolar, primaria, secundaria,
telesecundaria y educación media
superior, superior y educación normal; así
como en cursos de educación no formal;
esta carrera es una respuesta a la
necesidad que existe en nuestra entidad y
en general en nuestro país de formar
docentes en el área de la educación
artística.

 La licenciatura en Inglés persigue el
propósito de formar, capacitar, actualizar
y profesionalizar a docentes en la
enseñanza del inglés como segundo idioma,
además de coadyuvar en la formación de
6 mil nuevos licenciados en enseñanza del

inglés que requiere el sistema educativo
michoacano.

 Finalmente, el área de Inclusión
Educativa tiene como finalidad asegurar
el derecho universal para que todas las
personas sean tratadas con igualdad y
equidad, reconociendo su diversidad; en
el ámbito de la escolarización conduce sus
esfuerzos para atender a los alumnos en

riesgo de exclusión, ya sea por
discapacidad, condición de género, origen
étnico, diversidad sexual o condición
migratoria.

 Los interesados podrán obtener
mayores informes la próxima semana en
la página www.imced.edu.mx, e-mail
dudas@imced.edu.mx, Facebook imced-
página oficial o twitter @Oficial_IMCED.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta Hijo de Bartlett vendió al
gobierno el ventilador

Covid-19 más caro
Laura Sánchez y Raúl Olmos
Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI)
 
La delegación del IMSS en Hidalgo asignó a Cyber Robotics Solutions, propiedad de

León Manuel Bartlett Álvarez, un contrato por 31 millones de pesos por 20 ventiladores
respiratorios. Cada equipo fue vendido en un millón 550 mil pesos, que es el precio más alto
desde que se declaró la emergencia sanitaria por Covid-19, de acuerdo con una revisión de
contratos públicos realizada por Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

 La delegación del IMSS en Hidalgo asignó a Cyber Robotics Solutions, propiedad de
León Manuel Bartlett Álvarez, un contrato por 31 millones de pesos por 20 ventiladores
respiratorios. Cada equipo fue vendido en un millón 550 mil pesos, que es el precio más alto
desde que se declaró la emergencia sanitaria por Covid-19, de acuerdo con una revisión de
contratos públicos realizada por Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

 El contrato a Cyber Robotics fue asignado el 17 de abril por el IMSS y ese mismo día el
IMSS Hidalgo pagó 880 mil pesos a otro proveedor llamado Conduit Life, por un ventilador de
similares características, pero importado de Eslovaquia.

 En la revisión de contratos se compararon los precios pagados por el Gobierno federal
por ventiladores de similares características, descritos por el Consejo de Salubridad General
como «equipo electromecánico controlado por microprocesador, de soporte de vida para
apoyo ventilatorio en pacientes que tienen comprometida la función respiratoria». MCCI
detectó una diferencia de hasta 85% entre el precio más barato y el más caro.

 Desde el 27 de marzo, cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador firmó un
decreto para que el gobierno federal pudiera adquirir de manera directa y sin licitaciones
equipo médico, se han efectuado 30 procedimientos de asignación para la compra de
ventiladores respiratorios.

 La primera compra fue la que hizo el IMSS el 30 DE MARZO A LEVANTING GLOBAL
SERVICIOS LLC, empresa que se comprometió a entregar dos mil 500 respiradores provenientes
de China, a un precio promedio de 888 mil pesos.

 El mismo día la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) asignó a la empresa Gestión en
Riesgos de Desastres SA de CV el contrato para comprar 1,330 ventiladores originarios de
China y España, cada uno a un precio de 898 mil pesos, equivalente a 37 mil 500 dólares al tipo
de cambio de la fecha de la adjudicación.

 Más recientemente: el 20 de abril el IMSS acordó pagar 983 mil pesos por ventiladores
provenientes de Estados Unidos a la empresa Bidcom Energy, y el ISSSTE asignó al día
siguiente un contrato a Médica D SA de CV para comprar cada equipo en 980 mil pesos.

 Comercial de Especialidades Médicas SA de CV obtuvo el pasado 29 de abril un contrato
para vender a la delegación del IMSS en Guanajuato 40 ventiladores fabricados en Alemania,
cada uno a un precio promedio de 826 mil 455 pesos.

Esta información fue publicada originalmente por Mexicanos Contra la Corrupción y la
Impunidad en: https://contralacorrupcion.mx/hijo-bartlett-ventilador-covid-19/

Cada equipo fue vendido en un millón 550 mil pesos, que es el precio más alto desde que se
declaró la emergencia sanitaria por Covid-19.

COMO ROSA DE CASTILLA,
QUE SÓLO EN MAYO SE VE
Ha iniciado el mes de mayo, que nos

remonta desde sus inicios al año de 1889,
cuando el Congreso Obrero Socialista de
la Segunda Internacional consagra el Día
del Trabajador o el Día Internacional del
Trabajo, que logra terminar con las
jornadas que superaban las 12 horas
laborales, haciendo que hasta la fecha se
trabaje únicamente por jornadas de 8
horas, recordando que no fue en vano la
sangre y las vidas que se perdieron en esta
lucha social.

El mes que inicia, también nos
recuerdan fechas que tendrán que esperar
para su festejo debido a la contingencia
por pandemia en la que nos encontramos,
entre estas fechas, hay una que sin dudar
se lleva las porras, y se trata del diez de mayo, pues en prácticamente cada uno de los
hogares mexicanos esta celebración se vive fervientemente, desde su primera ocasión
que data en nuestro país desde 1911, aunque la instauración oficial se haya realizado en
1922. Se le atribuye esta fecha en el calendario gregoriano a movimientos feministas e
incluso a orientaciones religiosas, lo real es que es perfecto el momento para agradecer
a esa mujer que nos trae al mundo con caricias, besos y obsequios.

La fecha en comento en algunos lugares se ha vuelto motivo de festivales, se
satisface a las mamás con sus artistas favoritos, se les lleva a comer o salen a algún sitio
agradable, y casi todos estos detalles son dados, entregados o gestionados por los
hijos, llevados a cabo en familia, con sus parejas y también por los gobiernos, y
refiriéndonos a estos últimos bien valdría la pena recordarles las tareas pendientes que
en materia de protección a las mujeres se tiene, lo cual incluye por supuesto las diferentes
etapas que viven antes de convertirse en madres, es decir informar los derechos como
mujer, como novia, en situación de embarazo y algunas veces como cabeza de familia.
También hace falta que la mujer sepa que se debe preparar, pues los tiempos exigen una
mayor participación económica en los gastos familiares, lo deben hacer por los múltiples
beneficios que ofrece apoyar en la formación de los pupilos, la mayor oportunidad
laboral y la satisfacción personal.

Los segundos padres de los niños y jóvenes, son los maestros (o al menos así se les
ha llegado a considerar), y es también el mes de mayo cuando corresponden sus manteles
largos, de ese momento en el que las niñas, niños y jóvenes por identificarse con el
docente, le llevan la flor, el peluche o cualquier otro obsequio, como muestra del afecto
guardado, del agradecimiento de las enseñanzas o porque

todos los demás lo hacen, y que también por ahora tendrá que esperar, o limitarse a
expresiones enviadas vía electrónica.

Las autoridades en turno, por supuesto que tampoco dejan pasar el 15 de mayo que
desde 1918 se lleva a cabo en México, así en aquel periodo el decreto lo firma Venustiano
Carraza y hasta nuestros tiempos se habían llevado a cabo verdaderas comilonas con
bebida o música que en determinados lugares destinados a fiestas, aglutina a las
profesoras y profesores que se dejan querer por quien los puede, debe o convenga
celebrar.

También en el tema de los encargados laboralmente de educar a los niños se sigue
esperando un orden, pues hasta hace poco, mañosamente no se sabía cuántos eran, se
desconocía a ciencia cierta el número exacto de educadores y profesores de educación
básica, los desacuerdos y la falta de voluntad terminaron haciendo que incluso el
sindicato de los trabajadores al servicio de la educación se constituyeran en dos alas
completamente radicales y diferentes en sus ideologías y en entender la realidad, ante
estas circunstancias queda por hacer la concordia, la homologación salarial y la
premiación no sólo por años de servicio sino por rendimiento y entrega a las mujeres y
hombres que hacen posible la instrucción en nuestra tierra.

Mayo, también tenía como referencia, las importantes movilizaciones de la fuerza
laboral, por el día del trabajo, y que ahora también tendrán que esperar, pues se trata del
periodo del año en que la libertad de prensa a nivel mundial se recuerda sobre todo por
lo complicado en que se ha convertido dedicarse a ello, además de recordar también
como se cubrieron las armas de gloria por salir victoriosos en la batalla del 5 de mayo de
1862 en Puebla, al luchar contra las tropas francesas como mexicanos. Se incluyen
además los días dedicados a Europa y África, se enmarcan también los días
internacionales contra la homofobia, y la transfobia, como una fecha que recuerda y
exige el respeto a estos sectores vulnerables, existentes e inclementes de la sociedad,
de los que continuamente se sabe de agresiones e incluso de asesinatos, vamos, éstas
y otras fechas nos deben llevar a la conciencia de la celebración con medida, hoy más
que nunca, en donde impere la razón de la existencia de los otros y su estricto respeto,
pero sobre todo de que somos más que una fecha y somos parte de una historia escrita
y otra que estamos escribiendo.

$8.00 Ejemplar
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¡MUCHAS FELICITACIONES!  Recibió  Al  CUMPLIR AÑOS
EL LIC. HUGO ALBERTO  HERNANDEZ SUAREZ.
PRESIDENTE MUNICIPAL DE ESTA HEROICA. Aquí con su
esposa DIANA.

AL CUMPLIR AÑOS  BRENDA ELIZABETH HURTADO
NUÑEZ   Recibió felicitaciones  de sus padres  y partió el Pastel
de Cumpleaños.

CUMPLIO  5 AÑOS  DE SACERDOCIO  El Padre ANDRES
De la Parroquia de San José  y fue felicitado por el Padre
GUSTAVO  y Señor CURA , Por Angelito Ortiz  y  varios
Sacerdotes más.

CUMPLIO AÑOS  El señor  HECTOR JAVIER LEAL SERRATO
Y fue felicitado por su esposa Jazmín, hijos,  padres y hermanos.

CUMPLIO AÑOS  La Maestra  De Danza Contemporánea
ITZEL VERA ORTIZ   (CHACHIS)  Y Fue felicitada y festejada
por su familia. ¡FELICIDADES HERMOSA!

La CANTANTE VERSATIL  JANE CRUZ  CUMPLIO AÑOS  Y
recibió felicitaciones de sus hijos y familiares.
¡FELICITACIONES JANE!.

Morelia, Mich., La L.E.A.  GABRIELA SANCHEZ  MUÑOZ
CUMPLIO AÑOS  Y fue felicitada y festejada por su familia.
Aquí partiendo su Pastel. ¡FELICIDADES GABYTA!

OMAR HERNANDEZ MIRANDA CUMPLIO 21 AÑOS De  edad
y  Recibió ¡FELICITACIONES! de sus padres, hermanos y  apagó
las velitas de su Pastel.

Recibió  ¡FELICITACIONES! Al  CUMPLIR AÑOS  El señor
RAMIRO FRANCO GUTIERREZ   y fue festejado por su esposa
Elena Jaramillo  e hijos.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; ES TRISTE
SABER  Y DARNOS CUENTA  QUE CUANDO SE LLEGA A LA
TERCERA O PORQUE UNO SE JUBILA, NO SE HAYA
PODIDOCUMPLIR O REALIZAR ALGUN SUEÑO
ACARICIADO, DESEADO Y ANHELADO Y QUEANTES NO
SE PUDOREALIZAR POR ENCONTRARSE UNO
TRABAJANDO. Y Ahora  que se tiene tiempo libre ya  no se puede
porque ya se tienen ciertas enfermedades que le impiden a uno salir
o también porque ya depende uno de los hijos si los tiene o que en su
caso sale uno con ellos cuando pueden  salir y lo llevan., si es que lo
llevan. De pilón  se tienen que tener muchas precauciones  al llegar a
esta edad., sobre todo  después de llegar a los  60 años de edad un
estudio en los Estados Unidos, muestra que más del 51% de las
personas mayores se caen al subir las escaleras. Recomendándoles
que si tienen que subir procure  agarrarse firmemente  a las barandas
de las mismas. No tuerza rápidamente la cabeza antes caliente todo
su cuerpo. No doble su cuerpo para tocar su dedo del pie, antes
caliente su cuerpo. No se pare para ponerse o usar sus pantalones
hágalo sentado porque se puede caer..No te sientes cuando estas
acostado boca arriba, siéntate desde un lado ya sea izq. o derecho de
tu cuerpo. No fuerza su cuerpo antes de hacer ejercicio, calentar
todo primero. Nunca camine hacia atrás, caer hacia atrás  puede
provocarse  lesiones graves en la columna o cadera. No doble la
cintura para levantar peso pesado, antes  doble las rodillas  y levante
el objeto estando en cuclillas. No te levantes rápido de la cama,
espera antes unos minutos. Lo importante es estar activo, pensar
positivo  y recordar que la vida ha comenzado ahora después de
arduo trabajo y es tiempo ya de disfrutarla  te lo has ganado…Este
30 de AbrilCUMPLIO AÑOS Nuestro flamante Presidente
Municipal LIC. HUGO ALBERTO HERNANDEZ SUAREZ Y
tempranamente su esposa Diana y sus queridos hijos con mucho
amor y cariño lo felicitaron en este su día. Así mismo recibió
parabienes y los mejores deseos de sus  padres  como de  hermanos

y demás familiares y en especial  recibió felicitaciones de compañeros
y colaboradores del H. Ayuntamiento de esta ciudad. La que esto
escribe como mi familia deseamos se lo haya pasado muy feliz
¡FELICIDADES SEÑOR PRESIDENTE!...  CUMPLIO AÑOS La
Maestra de Danza Contemporánea ITZEL VERA ORTIZ  (Chachis)
Y por este motivo le fue festejado su día con una comida familiar de
parte de su mamá la Enfermera Lupita Vera de Ortiz  y de sus
hermanos el Dr. Ricardo Ortiz Vera (Richis) y Angelito Ortiz. Aquí
mismo se felicito al Padre Andrés  de la Iglesia del Señor San José que
CUMPLIO 5AÑOS de SACERDOCIO., Habiendo sido felicitado
también por el  Padre Gustavo Señor Cura  de la Parroquia de San
José y del Padre Alberto de la misma Parroquia como el Padre Leo
del Santuario de Nuestra Señora de los Remedios. ¡MUCHAS
FELICIDADES!...  Morelia, Mich., Recibió felicitaciones  y los
mejores y parabienes la LEA. GABRIELA SANCHEZ MUÑOZ.

Al CUMPLIR AÑOS  En especial de parte de su mamá Sandra
Muñoz García  de sus hermanos Danhi Arturo y July Sánchez
Muñoz como de demás familiares y amistades. Esperamos te lo
hayas pasado muy feliz. ¡FELICIDADES MI GABYTA!... SUMO
UN AÑO MAS A su existencia el señor HECTOR JAVIER  LEAL
SERRATO Y fue felicitado por su esposa Jazmín  por sus queridos
hijos., por  su mamá la señora Marylu y su papá el señor Héctor,
hermanos y sobrinos que le desearon  todo lo mejor en este su día.
¡FELICITACIONES JAVIER!... CUMPLIO  21 AÑOS De edad
OMAR HERNANDEZ MIRANDA Fue felicitado por su  mamá
Adriana y su papá  y por sus hermanos Arantxa y Juan Pablo
Hernández Miranda., así mismo recibio los mejores deseos de un
grupo de amigos y de demás familiares que le desearon  lo haya
pasado muy feliz. ¡FELICIDADES  OMAR!... CUMPLIO AÑOS
BRENDA ELIZABETH HURTADO NUÑEZ  Y  su mamá Rosita
Elizabeth Núñez  Andaluz y su querido padre como sus hermanos la
felicitaron por este motivo y le desearon todo lo mejor., así mismo
recibió  los mejores parabienes de sus demás familiares y de un
grupo de amistades que la estiman y aprecian ¡FELICIDADES
BRENDA!...   El conocido Zitacuarense el señor RAMIRO FRANCO
GUTIERREZ  SUMO UN AÑO MAS De vida y por este motivo
recibió  tempranamente felicitaciones  de su esposa  la señora Elena
Jaramillo de Franco que le dice (Güero)  de sus queridos hijos, nietos
y familiares como de amistades que le desearon todo lo mejor en este
su día, esperamos lo haya pasado muy feliz al lado de su familia
¡FELICITACIONES  SEÑOR FRANCO!...La conocida
CANTANTE VERSATIL  ZITACUARENSE JANE CRUZ
RIVERA  Este 28 de Abril CUMPLIO AÑOS Y fue felicitada
tempranamente por sus queridos hijos, deseándole felicitaciones y
éxito en su carrera musical, igualmente recibió estas de parte de su
demás familia así como de amistades que la estiman y aprecian.
Esperamos te lo hayas pasado muy feliz. ¡FELICITACIONES
JANE!...Se nos termina el espacio y nos vamos no sin antes dejar
este Mensaje: «RECUERDA QUE LAS TORMENTAS SON
TEMPORALES, PERO LAS BENDICIONES DE DIOS SON
PARA SIEMPRE» ¡SEAN FELICES!...
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Argentina, 70 mmd. México,
cero. Goliza económica

FRANCISCO
RODRÍGUEZ

Hace unos cuantos meses, antes de tomar posesión formal
del cargo, estuvo en México Alberto Fernández, entonces
presidente electo de Argentina, devastada por una crisis
económica que había llevado a ese país a tener un peso
devaluado, cotizado en 60 por dólar. El pueblo gaucho confió
en una nueva camada de peronistas.

Su compañera en la fórmula triunfante, Cristina Fernández
viuda de Kirchner, muy conocida en los círculos financieros
de Washington y Nueva York, vio en la posibilidad de la visita
a nuestro país una gran ventana de oportunidad para encontrar
en el Caudillo de Tepetitán un aliado imprescindible para lograr
sacudirse el problema financiero a punto de explotar.

Sabía, obviamente, como se sabía en Latinoamérica, que
México no se había decidido a echar mano de una línea de
crédito del Fondo Monetario Internacional por 70 mil millones
de dólaresý. La ocasión era propicia para aprovechar la
coyuntura. El Caudillo buscaba el liderazgo bolivariano de la
región.

Alberto Fernández estuvo en México los días necesarios
para ofrecer su respaldo a la precandidatura presidencial de
Claudia Sheinbaum —la destapó en un acto celebrado en el
Museo Histórico de la Ciudad de México, comparándola con
las grandes figuras femeninas de esta cuenca—, y clavó la
pica en Flandes. Pegó en la pata de palo.

 
Argentina obtuvo la línea de crédito por 70 mil millones

de dólares
 A los pocos días, el organismo financiero internacional

anunció con bombo y platillo que Argentina había obtenido la
línea de crédito anhelada, por 70 mil millones de dólares y la
historia argentina logró una vuelta de tuerca que hasta la
fecha se recuerda. Pudo más la astucia de la pareja Fernández
- Kirchner que las agarraderas de la voluntad del
presidencialismo mexicano.

Argentina obtuvo, con el respaldo del ambicioso líder del
movimiento bolivariano, el respaldo financiero que México
debió haber conseguido para prever las necesidades de una
economía reventada que podía haber tenido ese monto
monetario para siquiera importar los alimentos requeridos por
la población cuando esto hiciera agua.

El Caudillo, refirió Alberto Fernández en una declaración
demasiado conocida, «ha sido categórico en su apoyo hacia
nosotros, no solamente incentivando lazos comerciales sino
reclamando internacionalmente en favor de la ayuda a
Argentina».

El triunfo de AMLO, en julio de 2018, «fue una gran
bocanada de aire fresco y una señal de un ciclo de revisión de
las políticas neoliberales que se han aplicado en la región «,
dijo el astuto argentino en una rueda de prensa ofrecida a los
medios internacionales tras el encuentro oficial en Palacio
Nacional.

 
Fernández, una de las principales voces del progresismo

continental
 Revisar las crónicas periodísticas de esos días es

especialmente doloroso. Reseñaron que el encuentro entre
los dos mandatarios había sido especialmente significativo

en un contexto latinoamericano polarizado entre la izquierda y
la derecha. Fernández sería una de las principales voces del
progresismo en el continente.

La prensa extranjera destacó fundamentalmente el
encuentro de Alberto Fernández con el magnate mexicano
Carlos Slim. Un dato que ahora cobra una importancia
trascendental. Se le dio el revuelo equiparable de un encuentro
de Estado. Y vaya si lo fue.

 
AMLO: No intervención, autodeterminación, cooperación,

bla, bla, bla…
 El Caudillo echó también su cuarto a espadas. No sólo era

necesario establecer un eje progresista, sino «apegarnos a
nuestra política exterior, a los principios de no intervención,
autodeterminación de los pueblos, cooperación para el
desarrollo, solución pacífica de las controversias, esos
principios son los que nos guían». (Sic).

«El encuentro también es una escenificación de lo que
podría ser una de las alianzas más sólidas en el Continente
americano frente a los cuestionamientos de otros de sus
líderes, más allá de Nicolás Maduro, como el propio Evo
Morales, presidente de Bolivia y acusado por la oposición de
fraude electoral» Puras lindezas por el estilo. (Notas transcritas
de la Agencia Reuters).

 
¿Y la línea de crédito de 61 mil millones de dólares que

nos presumen?
 Aunque usted no lo crea, todo esto sucedió ýel 4 de

noviembre del año pasado. Hace apenas seis meses. El hecho
es que de aquellos 70 mil millones de dólares que eran para
nosotros, y que aparecieron en las arcas argentinas, de repente,
los brillantes financieros del rancho grande nos presumieron
que tenían una línea de crédito abierta con el FMI por un
monto de 61 mil millones de dólares.

Todos nos hicimos cruces para que esa cantidad, menos
los moches de rigor en intereses por nuestra desastrada
situación y por las condiciones que se iban a imponer dada
nuestra escasa capacidad de endeudamiento, fueran a alcanzar
para solventar las apremiantes necesidades de la inminente
reconstrucción nacional, incluyendo la importación de
alimentos indispensables, debido al arrase de financiamiento
a la producción agropecuaria.

 

Y su sueño de asumir el liderazgo bolivariano voló por los
aires

 Como usted y yo lo platicamos en entregas recientes, la
famosa línea de crédito abierta no se trata de montones de
dólares en efectivo para nuestro país, sino de una autorización
de la cúpula financiera internacional para que nosotros
podamos imprimir dinero.

Son las precauciones que ahora se toman para impedir
que echar a andar la maquinita de la impresión arrastre a los
mercados a la estanflación, como en anteriores ocasiones lo
demostró ampliamente el Efecto Tequila. La mula no era arisca...
El colapso viene, de eso no hay la mínima duda.

Tres meses después de esos acontecimientos entre México
y Argentina, azotó la pandemia con toda su crudeza. Puso a
cada uno en su lugar. Las vergüenzas mexicanas no se hicieron
esperar, y el sueño del liderazgo bolivariano voló por los aires.
El Caudillo dio muestras de estar más perdido que un gusano
en gallinero.

 
Presupuesto de egresos, ficción construida sobre

impuestos no cobrados
 La crisis económica mexicana, provocada por los

mandarines del momento, no tiene para cuándo ser atendida,
pues todos los proyectos de respaldo al empleo han sido
bateados desde el cuarto piso de Palacio Nacional. Lo mismo
los fondos que deben rescatar a las Mipymes y a los
trabajadores informales.

El salario solidario que impulsa Coparmex tendrá el mismo
destino. La realidad es que nadie en el gobiernito quiere echarse
el trompo a la uña de reconocer que no hay dinero. Aunque
neuróticamente le rasquen a fideicomisos fondeados, salarios
y aguinaldos de burócratas y demás sandeces mareadoras.
Aunque recorten el gasto de las dependencias en un 50%
fantasioso.

Nadie quiere explicarnos que el presupuesto de egresos
aprobado en la Cámara de Diputados local es una ficción
construida sobre dinero de impuestos que no se han cobrado...
y como van las cosas, ni se cobrarán, don Teofilito dixit. El
colapso de cuatro millones de micros, medianas y pequeñas
empresas nacionales que generan el ochenta y tantos por
ciento del empleo mexicano, se espera en mayo, de seguir las
cosas como van.

 
A costa de México y gracias a AMLO, Fernández tiene un

apoyo macanudo
 ýPor el lado argentino, todo es un éxito. Alberto Fernández

se puso las pilas, ha destinado los fondos a estímulos salariales,
fiscales y financieros, sin las bravatas locales de políticas
sociales enderezó los fondos de los equipamientos médicos y
con suficiencia moral convocó a una disciplina sanitaria
ejemplar en Latinoamérica.

A pesar de ser una nación con grandes vínculos étnicos
con Italia, España y Alemania, cerró sus fronteras a tiempo.
No tuvo miramientos con viajantes locales que se quedaron
varados en aquellos países y ha demostrado un rotundo
acierto. A la fecha, sólo se registran menos de 220 defunciones
por coronavirus. La curva ya fue aplanada. Fernández ha
logrado un apoyo popular macanudo.

ýQuedó demostrado que todo es cuestión de saber para
qué sirve cada uno. En el caso mexicano ya lo sabemos con
explorada seguridad.

¡Qué vergüenza!
¿No cree usted?
 Índice Flamígero: La penúltima «mañanera» de la semana

fue de «divide y vencerás». El Presidente muestra la suma de
apoyos de una fracción del sector empresarial presentando la
iniciativa Juntos por la Salud con el objetivo de proteger y
darle mayor atención al personal médico que está en los
hospitales mediante hospedaje, alimentos, material de
protección y agua potable. Además, adelantó, en voz de
Marcelo Ebrard, que Alemania apoyará a México con la
estrategia que utilizó para tener menos decesos ante la
pandemia. En temas económicos, minimizó la caída del 1.6%
del PIB en el primer trimestre según el INEGI manifestando
que con Zedillo y Calderón era peor, a la par, garantizó que
con su modelo el país saldrá adelante resaltando su fórmula
70%-30%, la recaudación fiscal, la construcción y los apoyos
a los microempresarios. Finalmente, acusó que las denuncias
de enfermos en medios de comunicación quejándose de que
no son atendidos en los hospitales es una campaña financiada
por ¿quién cree usted?, ¡los conservadores!



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 2 de Mayo de 2020 17www.laregionenlinea.com.mx

CEDH revisa medidas
sanitarias en Ceresos

ante COVID-19
Morelia, Michoacán; 28 de abril de 2020. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos

(CEDH) revisa las medidas sanitarias implementadas en los Centros de Reinserción Social en
Michoacán, ante la pandemia por el virus Covid-19, por ser una población susceptible en
condición vulnerable.

 Recientemente el organismo otorgó una calificación global de 7.14, derivado de los
resultados del Diagnóstico Estatal de Supervisión Penitenciaria 2019 aplicado en 11 Centros
de Reinserción Social, en donde una de las observaciones fueron las deficientes condiciones
de sanidad e higiene, que fue de las principales demandas de las personas privadas de la
libertad, y que pudiera derivar en focos de infección, más aún ante la contingencia sanitaria
por la que actualmente se atraviesa. 

 El encargado de Despacho de la Presidencia, Uble Mejía Mora, acompañado del visitador
Regional de Morelia, Juan Plancarte Esquivel, acudió al Centro Penitenciario de Alta Seguridad
para Delitos de Alto Impacto, para verificar las medidas sanitarias implementadas ante el virus
Covid-19; acción que se replicará en los 11 centros penitenciarios a través de las Visitadurías
Regional de Apatzingán, Lázaro Cárdenas, Morelia, Uruapan, Zamora y Zitácuaro.

 En el lugar el director del Cereso, Pablo Becerra Reyes, indicó que desde que comenzó la
contingencia sanitaria se determinó restringir las visitas de familiares y la conyugal, como
medida de prevención, a la vez que se tiene un filtro sanitario a la entrada para el control del
personal que entra y sale del inmueble.

 En atención al exhorto de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), este
organismo solicita la adopción de medidas emergentes complementarias en favor de las
personas privadas de la libertad; y de control y mitigación de riesgos en el sistema penitenciario
estatal.

 Lo anterior ante las deficiencias en la infraestructura, de atención médica, la falta de
medicamentos y en algunos casos de la densidad poblacional y de hacinamiento en que
conviven los internos; y que los coloca como población mayormente susceptible de contagio
y propagación de enfermedades, como el caso del virus Covid-19.

 Esta CEDH reitera su compromiso para vigilar el respeto a los derechos humanos de las
personas privadas de la libertad en los centros penitenciarios de la entidad; por lo que reitera
su postura para que se apliquen las acciones preventivas necesarias para hacer frente a la
pandemia.

Desde que comenzó la contingencia sanitaria se determinó restringir las visitas de familiares
y la conyugal, como medida de prevención, en el Centro de alta Seguridad.

Implementa SSM acciones de
control sanitario por muertes

por alcohol adulterado en
Jalisco

 
· Se exhorta a la población a no adquirir ni consumir este alcohol en

específico
· Personal especializado mantiene una búsqueda intencionada del

producto para su retiro de anaqueles y exhibición en Michoacán

 la SSM, implementó una serie de acciones
de control sanitario por las muertes ocurridas
en Jalisco después que victimas bebieran
alcohol adulterado de la marca «El Chorrito».

 Morelia, Michoacán, a 30 de abril de
2020.- Con el objetivo de proteger a las y los
michoacanos, la Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM), implementó una serie de
acciones de control sanitario por las muertes
ocurridas en Jalisco después de que las
victimas bebieran alcohol adulterado de la
marca «El Chorrito».

 A través de la Comisión Estatal Contra
Riesgos Sanitarios (Coepris), la SSM emitió
un oficio de Alerta Sanitaria dirigida a los 21
ayuntamientos pertenecientes a la
Jurisdicción Sanitaria número dos,
particularmente a los municipios de Marcos
Castellanos, Jiquilpan, Cotija, Sahuayo,
Cojumatlán de Regules y Zamora, ya que se
tiene detectada su presencia en estas
localidades.

 En el documento se exhorta a la población a no adquirirlo y a quienes lo distribuyan o
tengan en existencia a no venderlo, al mismo tiempo que personal especializado mantiene una
búsqueda intencionada del producto para su retiro de anaqueles y exhibición en los municipios
colindantes con Jalisco.

 Además, se mantiene una estrecha comunicación con la COPRISJAL, homóloga de la
Coepris en Jalisco, con la finalidad de tener acciones conjuntas e información actualizada; de
igual manera se hizo contacto con la COFEPRIS para el seguimiento correspondiente.

Investiga FGE agresión
cometida contra

trabajadora de la salud
La Piedad, Michoacán, a 29 de abril de 2020.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE), inició Carpeta de Investigación con relación a una agresión a una trabajadora de la
salud, registrada este día en el municipio de Yurécuaro.

De acuerdo con la denuncia presentada por la profesionista de 32 años de edad, hoy,
mientras se trasladaba sobre las calles Guerrero y Carpio de la colonia Centro, del municipio
en referencia, a bordo de una motocicleta, fue agredida por un hombre que le arrojó una
piedra, al tiempo que le hizo reclamos en el sentido de que por culpa del sector salud las
personas se estaban enfermando, y enseguida se dio a la fuga.

Por estos hechos y en virtud que en días pasados compañeros de la ofendida también han
sido agraviados, ésta presentó la denuncia correspondiente ante la Fiscalía Regional, que
tomó conocimiento del caso y que en este momento lleva los actos de investigación respectivos
a efecto de sancionar a la persona responsable de este delito.

Joven muere tras cuatro
días de agonía después

de ser baleado
Morelia, Mich.-30 de abril de 2020.- Un joven que fue víctima de un ataque a

balazo en el interior de su domicilio en pasado 26 de abril en el municipio terracalenteño
de Apatzingán, murió este jueves en un nosocomio de la ciudad de Morelia a donde
había sido trasladado en un esfuerzo por tratar de salvarle la vida.

De acuerdo con datos obtenidos por este medio, la víctima está identificada como
Agustín P, quien fue agredido en la colonia Lázaro Cárdenas.

Técnicos en urgencias médicas lo atendieron en una primera instancia y debido a
la gravedad de sus lesiones lo trasladaron a Morelia.

Pese a esfuerzo de los galenos que lo atendieron, el paciente no pudo resistir y
expiró.

El hecho ya es investigado por las autoridades competentes para tratar de esclarecer
el crimen.

La víctima está identificada como Agustín P, quien fue agredido en Apatzingán y trasladado a
Morelia donde falleció.
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Muere adulto en la vía
pública

H. Zitácuaro, Mich. mayo 1 de 2020.- Esta mañana, cerca de las 10 horas, personal del
Cuerpo de Bomberos recibió una llamada telefónica, en la que informaban de una persona
tirada en la vía pública.

El lugar de referencia era en la calle General Pueblita, en la colonia Héroes Ferrocarrileros,
donde los socorristas valoraron a un hombre de aproximadamente 45 año, pero ya no
presentaba signos vitales.

No se le encontraron documentos para su identificación, al parecer era alcohólico y vestía
pantalón color gris a rayas un suéter gris cinturón color rojo con negro.

Toma conocimiento Policía Michoacán de la novedad la cual da parte al ministerio público
arribando minutos más tarde.

 En la calle General Pueblita, los socorristas valoraron a un hombre de aproximadamente 45
año, pero ya no presentaba signos vitales.

Por infarto al miocardio
muere pasajero a bordo

de una combi

Un pasajero de la ruta azul falleció a bordo de
la combi a causa de un infarto al miocardio,
diagnosticó la doctora del Servicio médico
forense.

H. Zitácuaro, Mich. mayo 1 de 2020.-
Un pasajero que viajaba a bordo de una
combi del transporte colectivo de la ruta
Azul, falleció a causa de un infarto al
miocardio, diagnosticó la doctora del
Servicio médico forense.

El transporte se estacionó frente a la
unidad deportiva La Joya, para esperar
la llegada de los Bomberos y las
autoridades, hechos ocurridos esta
mañana del 1 de mayo, a las 8: 00 horas.

Los socorristas llegaron y al valorar a
la persona, ya no presentaba signos
vitales, se dijo que tenía su domicilio en
la colonia Independencia y contaba con
58 años de edad.

Acudió por el Cuerpo de Bomberos
la unidad 05, con dos elementos, además
una patrulla de Policía Michoacán.

Se manifiestan dueños
de cenadurías, piden que

los dejen trabajar
- Argumentan que su horario no es como el de otros comerciantes
H. Zitácuaro Michoacán, 01 de mayo de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para

evitar que les cierren su negocio y pedir que los dejen trabajar, dueños de cenadurías se
manifestaron a las afueras de la Presidencia Municipal.

Fueron atendidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública, quienes les pidieron
que se organicen en comité para que en los siguientes días tengan una reunión con las
autoridades. Hoy no se puede ya que es día inhábil por ser 1 de mayo, Día del Trabajo.

Precisaron que ellos normalmente abren de 6:00 de la tarde a las 12:00 de la noche, y la
autoridad les está exigiendo que cierren a las 8:00 de la noche, por lo que serían solo dos
horas de trabajo y con esto sería imposible cubrir todos los gastos que tienen y mantener los
empleos de sus trabajadores.

Los manifestantes pidieron a la autoridad municipal, que los deje trabajar, que no les
ponga obstáculos, ya que de esta actividad que realizan todos los días depende el sustento
de muchas familias.

«Somos un grupo de taqueros que trabaja por la tarde y noche, y a algunos ya nos
llegaron a notificar que debemos respetar un horario que no corresponde a la actividad que
realizamos», expresó uno de ellos.

Otro comerciante, dijo que quieren que los orienten para llegar con la persona adecuada
que les dé respuesta a su petición.

«El argumento que nos dan, es que no debemos crear concentración de personas, pero
seamos realistas, la aglomeración se hace en el día, por la noche esto no ocurre», dijo otro.

«De mi negocio depende el sustento de 5 empleados que tengo, aparte del de mi familia,
sólo pido que consideren eso, además nosotros ni siquiera estamos en el primer cuadro de la
ciudad» comentó uno de los manifestantes.

Coincidieron que aunque son independientes, de ser posible conformarán una unión y se
integrarán a la Coordinadora del Comercio para que sean tomados en cuenta y se les respete
su trabajo.

Piden que los deje trabajar, ya que de esta actividad que realizan todos los días depende el
sustento de muchas familias.

Localizan cuerpo en
descomposición en la calle

Manuel Doblado
H. Zitácuaro, Mich. abril 30 de 2020.- En una vivienda de la calle Manuel Doblado  sur fue

localizado el cuerpo sin vida de un hombre de aproximadamente 45 años de edad, estaba en
estado de descomposición.

Personal del Cuerpo de Bomberos acudió al domicilio, en donde un hermano de la víctima,
proporcionó datos a las autoridades, eran aproximadamente las 20 horas.

Los elementos  encontraron el cuerpo sobre una cama y al parecer las causas de su
fallecimiento fueron por cirrosis hepática, indicó la doctora responsable de la unidad forense,
agregando que al parecer tenía tres días de fallecido.

Los elementos  encontraron el cuerpo sobre una cama y al parecer las causas de su fallecimiento
fueron por cirrosis hepática.

Muere adulto mayor al caer de
su bicicleta

-Este viernes tres personas perdieron la vida en esta ciudad.

H. Zitácuaro, Mich. mayo 1 de 2020.- En un viernes fatídico con tres víctimas
mortales, sobre la calle Hidalgo oriente un hombre de 84 años de edad cayó de su
bicicleta de montaña y pereció.

Hoy viernes un hombre murió de un infarto dentro de una combi del servicio
colectivo, otro fue encontrado sin vida en la colonia Héroes Ferrocarrileros y cerca
de este lugar, sobre la calle Hidalgo pierde la vida este hombre al caer de su bicicleta.

Cerca de las 15:00 horas, llegaron al lugar los socorristas del Cuerpo de Bomberos,
atendiendo una llamada en la que informaban de un hombre tirado sobre el asfalto,
antes de llegar al lienzo Charro. Al llegar, valoraron al señor, pero no presentaba
signos vitales, el hombre tenía su domicilio en la misma calle de Hidalgo oriente.


